

入学式

4月9日、三岳小学校に、かわいい13名の新入生が仲間入りしました。

今年も、コロナウイルス感染予防のため、来賓の皆様においでいただくことができず、残念な気持ちで一杯です。また、機会があるときに新入生の頑張る姿を見ていただけたらと思います。

今年の1年生も13名と少ない人数ですが、入学式という緊張する場でも、立派な態度で式に参加することができました。式辞の中で、3つの約束「朝ご飯を食べてくること」「車に気をつけて登校すること」「あいさつをすること」について話しました。目をくりくりさせながら、一生懸命話を聞いてくれてとてもうれしく思いました。

昨年度の入学式と違ったことは、5・6年生の在校生が参加することができたことです。1年生が入場してくると、5・6年生はうれしそうに笑顔で拍手していました。1年生も、お兄さん・お姉さんに見守られていたので、とても安心したのではないかと思います。歓迎の言葉を言ってくれたのは、6年生の渡辺遼君です。最上級生となったばかりで、随分と緊張したかとは思いますが、「元気に学校に来てください。学校はとても楽しいところです。」と堂々と言ってくれました。在校生の輝く姿も見ることができたうれしい入学式となりました。

三岳小学校の子どもたちと全教職員で、かわいい1年生を大切に育てていきたいと思えます。

授業参観・学級懇談会・PTA総会お世話になりました

昨年度は、コロナ禍の中、学校が休校となり、授業参観・学級懇談会・PTA総会を延期としました。しかし、延期した時期に、大雨による被害で水が使用できなくなり、また、岩野川の増水、彦岳の土砂崩れ等の心配により、とうとうPTA総会を実施できず、紙面決裁となりました。しかし、令和3年度は、無事PTA総会を実施でき、ほっとしているところです。令和2年度会長の野口淳也様には、退任のごあいさつがPTAの皆様への最初で最後のごあいさつとなり本当に申し訳ない限りでした。野口会長様を始め、令和2年度の役員様には大変お世話になりました。また、令和3年度会長古家淳宏様をはじめ役員様方には、また1年間大変お世話になります。いよいよ本年度の取組が始まります。どうぞよろしくお願ひします。

新入生歓迎会

1年生の入学をお祝いして交流を深めるため、4月23日に歓迎会を行いました。6年生が楽しいゲームを計画、進行しながら、1年生をはじめ他の学年もしっかりと楽しませてくれました。立派な6年生の姿に感心しました。さすが6年生です。始業式で「6年生は学校の顔です」と話しましたが、そのように頑張ってくれていることがうれしい限りです。1年生も、メダルをもらい、ジェスチャーゲームをしたり、じゃんけんしたりと、とてもうれしそうにしていました。素敵な歓迎会でした。お楽しみの後は、給食の先生手作りの三岳小ならではの弁当給食でした。みんな笑顔一杯でおいしくいただきました。



交通安全教室

昨年度は、学校が臨時休業中で実施できなかった交通安全教室ですが、今年はお天気に恵まれ、外で実施できました。登校班で模擬歩行の仕方、横断歩道の歩き方、自転車教室と盛りだくさんの内容でした。山鹿警察署、山鹿市役所防災課、交通指導隊の西田様にもおいでいただき、安全関係のお話、実際の歩き方の指導など、細やかにご指導いただきました。大変ありがとうございました。

※連休に入りますが、コロナウイルス感染状況は厳しさを増しています。

感染防止対策をしっかりとってお過ごしてください。

